
Pendolari a 1:
<<Linea lenta,?
Non ci stiamo»
"PENDOLARE del Val-
damo, attento alla linea
lenta". L'invito arriva da
Maurizio Da Re, portavo-
ce del Comitato pendolari
valdarno direttissima,
all'indomani dell'incon-
tro avuto in Regione con
l'assessore ai trasporti Cec-
carelli, Ferrovie e sindaci
valdarnesi. Rfi ha propo-
sto di sperimentare su
due treni, fuori dalle ore
di punta del traffico pen-
dolare, lo spostamento dal-
la `direttissima' alla `lenta'
fra Figline e Campo di
Marte: "Così - commenta
Da Re - da voler dimostra-
re che sarebbe possibile li-
mitare i ritardi a 4-5 minu-
ti, e che la separazione dei
treni Alta Velocità sulla
direttissima dai treni dei
pendolari sulla Lenta, sia
il modo migliore per assi-
curare regolarità e puntua-
lità dei treni: se questa è
la soluzione per evitare gli
inchini sulla direttissima,
i pendolari non sono d'ac-
cordo". Maurizio Da Re
non è rimasto soddisfatto
"anche perché Rfi ha dato
poche risposte al Comita-
to, non è stato chiarito co-
me il nuovo tunnel dell'al-
ta velocità dovrebbe risol-
vere i problemi dei treni
regionali per il Valdarno,
quando la congestione del
traffico ferroviario avvie-
ne molto prima dell'ini-
zio del tunnel previsto,
nel tratto di Firenze Ro-
vezzano: inoltre Rfi non
si pronuncia su quanto
contenuto nell'accordo
Tav dell'agosto 2011, che
garantisce il transito dei
treni regionali nella diret-
tissima e il futuro treno
metropolitano dell'area
fiorentina".
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